
ケールの青汁だと飲みにくくて
もっと飲みやすい青汁ってないのかな？

それなら !美味しく飲める青汁作ってみましょう !
今回はH-200 を使って青汁を作ります。

ケールの青汁の代わりになりそうなそんな青汁を
他の野菜で出来ないか二人で作って飲んでみよう！
さてどんな青汁のジュースができるのか･･･!?

ゆきち

はせ

ピカイチ野菜ぽけっとゆきち
復活!

動画をご覧になるにはコチラのＱＲコードから!

いよいよ年末に入りました｡１１月より段々と気温が低くなり冬らしい季節かと思いきや､ぱっと晴れて暖い日

差しと気温となり､体の調整が大変でしたが､皆様いかがお過ごしでしょうか？今回はレシピもおめでたムードで

考えました！ポケットの動画は今話題の新型の内容です｡そしてついぞ皆様へご迷惑をお掛けしておりました､

人参の現時点での情報を載せておりますので､是非参考にしていただければと思います｡なんやかんやと一年

が過ぎ､粒だよりも４８粒目もうすぐ５０となります｡いろいろな企画や情報発信を今後とも行って参りますので

､ご意見など御座いましたら是非伺いたく思います｡本年度は誠にありがとうございました｡来年度も宜しくお

願い申し上げます。 國末健太

楽しく解こう！

ほりえのがっこう

キーン
　　コーン 今月号は､がらりと趣向を変えて、

まちがいさがし！

右の絵と左の絵を比べると違うところが７つあるので､見つけてください。

答
え
は
来
月
号
で
！

ひとつぶ漫画ピカイチ野菜くんは

今日も大忙し!

営業時間　平日　9:30 -18:00（土日祝日は休業です）
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産地に
九州編
突撃

今回は､弊社の仕入れ担当コータローが､１０月下旬に
九州地方の産地を訪れた時のお話を聞きました。

今回は２泊３日で､どのようなところに行きましたか？

初日は､まずピカイチ野菜くんオリジナルの鮮度保持袋
を作ってもらっている会社と佐賀県のレモン生産者の吉
森さんへ行きました｡２日目は長崎に移動し､人参生産
者の島原自然塾様､その後フェリーで熊本県へ移動し､
益城町にある人参生産者の平井農園さんへ､最終日
は同じ熊本県にあるレモン生産者の吉田さんへ､最後に
菊陽町にある人参生産者の堀川さんへ行ってきました｡

鮮度保持袋を作っている
メーカーはどのような会社ですか？

ピカイチ野菜くんでは､人参専用の鮮度保持袋キャロフ
レッシュを作ってもらっていますが､様々な野菜に対応できる
鮮度保持の技術を持っている素晴らしい会社です｡鮮
度を保持する技術で特許も取られています｡

鮮度保持袋は特殊な構造で出来ているという
ことですが､どうして鮮度が保てるのでしょうか？

２枚のフィルムが合わさって出来ています｡フィルムには見
えない穴がたくさん空いていて､それによって野菜の呼吸
数が抑えることが出来､鮮度の劣化も抑えられる仕組み
になっています｡

次に､今年のレモンの生育状況はどうでしょうか｡

去年レモンは豊作でした｡柑橘には､表年（いっぱい取れ
る年）と裏年（少なくなってしまう年）が交互に来ること
が多いので､今年のレモンは裏年になります｡そのため､収
穫量はかなり少ないと思われます｡毎年同じですが､今年
いっぱいくらいはジューシーで丸い形のメイヤー種が､来年に
入ると､先のとがった酸味の強いタイプのリスボン種に変
わっていく予定です｡

佐賀県と熊本県でレモンの違いはありますか？

どちらも､特別栽培で､化学肥料や除草剤は一切使って
いませんので､品質には自信があります｡ただ､熊本の吉田
さんの方は､デコポンで有名な不知火地区が近くにあった
りして､柑橘で有名､栽培にも向いていると思われる地域
なので､ブランド化されていて少し価格が高めです｡一方､
佐賀の吉森さんは､山を切り開いた土地なので日照条
件はとても良く､たくさんの量を作られているので､お客様
にも購入しやすい価格で出すことが出来ます｡

去年から佐賀県産のレモン果汁も
取扱いしていますが､何故ですか？

冷凍ジュースや常温ジュースの製造用にレモン果汁を１年
通して入荷できるように､去年から取引をスタートしまし
た｡今までは時期によって､海外のオーガニックや､国産でも
慣行栽培､特別栽培とバラバラでしたが､今後は通年
通して佐賀県産の特別栽培のレモン果汁でジュースが
作れるので､お客様にもより安心して召し上がって頂ける
かと思います｡

レモン以外の柑橘系を取り扱う
予定はありますか？

今年試験的に､佐賀で出来た品種さがんルビーと呼ば
れるグレープフルーツをジュース用として仕入れようと思っ
ています｡栽培方法もなんと､無農薬､無化学肥料栽培
です｡ピカイチ野菜くんで作っている小笠原クリニック健
康ジュースのグレープフルーツを､このさがんルビーに変更で
きればいいと考えています｡

次は人参の話が聞けたらと思います｡
九州地方の人参の生育状況はどうでしょうか｡

九州地方は､例年８月に種をまいて１１月に収穫
が始まりますが､今年は種まきをした８月が､地表
の温度が４０℃だったり､とにかく高温で､しかも雨
がなかなか降らなくて､発芽率がとても悪かったた
めに､一度まき直しをしました｡今年８月まきの産
地はどこも同じような状況でしたが､特に熊本は
影響を受けたようです｡なので､出だしが遅く､１１
月～１２月までは例年より収穫量が少なくなる見
込みです｡ただし､今（１１月初旬）は気温も安定
してきて､にんじんも成長しているので､１２月中旬
には安定して収穫できそうです｡

今回の訪問で印象に残ったこと
などあれば､教えてください｡

今回訪問した際､生産者さんは､人参が非常に
少ない中､少しでも人参を出してくれようと懸命
に努力してくれました｡生産者さんもお客様の事
を感じて動いてくれているのが､非常に嬉しく感じ
ました｡今年は７月から１１月現時点まで､天候不
順により､人参が少ない状況が続き､お客様には
大変ご迷惑をおかけしましたが､少しでも早く安
全で美味しい人参をお届けできるような体制が
組めたことが大変印象的でした｡

今年は､うちの人参も高温の影響で
人参が育ちませんでした｡そのため､
４０％以上まき直しをしました｡
まき直した人参はまだまだ小さい
ですが､今は順調に成長しています｡
１月中旬には､収穫してお届け
できると思います｡

鮮度保持
袋

レモン産
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ピカイチ野菜くん農産部で育てている
人参の生育状況は？

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　勝手ながら２０２１年１月１日 ( 金 ) ～１月５日 ( 火 ) の

年始期間は休業とさせて頂きます｡期間中､皆様には大変ご不便をおかけいたしますが､何卒､ご理解
ご了承いただけますようお願い申し上げます。

◆年始の休業のご案内◆


